

## Erster Formel-E-Champion wird in London gekürt

**In London entscheidet sich am kommenden Wochenende (27. - 28.6.2015), wer der erste Champion der FIA Formula E sein wird. Die Elektro-Rennserie trägt im Battersea Park direkt am Ufer der Themse die Saisonläufe zehn und elf aus. Lucas di Grassi aus dem Team ABT Sportsline, der in den Schaeffler-Farben startet, liegt vor dem Finale mit 17 Punkten Rückstand auf Rang zwei der Tabelle.**

Seit September 2014 sind die 20 Piloten in Asien, Nord- und Südamerika, Westeuropa und Moskau an den Start gegangen. Der Auftakt zur neuen Saison ist für Mitte Oktober geplant. Als Technologiepartner des Teams ABT entwickelt Schaeffler für das zweite Jahr einen eigenen Elektromotor und prägt das komplette Antriebssystem des Rennwagens aus Motor und Getriebe. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Formel E: Lucas di Grassi.

---